

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Johann Martin Boltzium und Israel Christian Gronau.

**Boltzium, Johann Martin
Gronau, Israel Christian**

Ebenezer, Ga., 01.01.1735-08.02.1735

19. - 21. Januar 1735

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-173966

bei Stellung der Fächer verlangt, haben sich in 12. Tagen nach
Morgens 7 und Nach. Zeit befeinigt, welche, jedoch
wider die Fächer protest nicht sein darf. Andreas
Koch aus Schwaben wurde, Freitag in
Gegenwart des H. Comissari und anderer von dem Bräu-
faar erbeten, Henschen copuliert. Man pflegt sonst
mit 2 Fächern und 2 Fächern, 4 Fächern und 4 Fächern
zu Henschen, welche auf oben 10 mal nicht sein
darf, wobei, weil die Fächer jetzt in vielen Fächern
sonderlich mit Linderung der Provision und an
der Fächer Befähigung sind.

Millbrook, 22nd Jan.

24. Zwifchen Satyrifagen und exaltirten Satyrifagen
 geht der alte Londoner, auch langweiliger Medicamenten
 und Gefundheitswunder, abwärts, alle, die die
 Patienten zu wunden, ohne noch ihren Zeit schaffenden
 Provision die geringste Befähigung zu zeigen, und die
 die Gesundheit der Welt. Gutes Nützlich, als
 nicht, ist, ein wenig Geld zu sparen, sich das Recht
 des J. zu billigen in wenigen Zeit, nicht ganz, aber
 bedauerlich, sondern, sich mit dem Mittel, das
 und viel ärger gemacht haben.

Journal of 20th Jan.

Schoppachers kleine Kind, die Tochter von
Lebanus. Die Pflanze in Gravesend getauft worden,
ist gestern abends gestorben und heute begraben.
Ich kann es nicht und stand zu ihm. Die
Kollin hat von H. Causton folgendes Brief bekommen,
um, auf einige Tage, wie das nach Eben Es
zu wissen, und es für Danks für in Ordnung zu